
2 0 1 5 年 5 月からまいぷれに掲載していただいている「t r u n k  

o p t i q u e（トランク  オプティーク）」のオーナー濱口武久さん。

宮崎では取り扱いの少ない珍しいメガネを販売されています。

まいぷれを見て宮崎以外からもお客様が来店されているそうで

すが、そこには日々更新する内容に工夫をされていました。

まいぷれに掲載するときの思いやお客様へどう情報を届けるか。

そのお考えをお聞きしました。
トランクオプティーク
オーナー

濱口　武久さん

MYPLETTER
まいぷれを上手に活用しているオーナーさんにインタビュー！

地域の隠れた魅力を伝える　まいぷれたー
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『こういうメガネが欲しい！」
という人に知ってもらいたい

Q、まいぷれに載せる前の状況を教えてください

Q、今後の課題を教えてください

まだ、知っている人は知っているけど、知らない
人は知らないという状況です。少しずつ認知度を
上げていって、「あそこにメガネ屋あるよね」と言っ
ていただけるようにしたいですね。その中でメガ
ネに興味のない人にも興味を持ってもらい、うち
でメガネ遊びをして運命の一本に出会ってもらえ
ればと思います。

ニュース記事は形として残ってくれるので、今アッ
プして今見てもらえなくても、後で見てくれてた
　りする。「オリバーピープルズ 宮崎」で検索す
ると、うちのまいぷれの記事がトップに引っかかっ
てくれるので、そのブランドを探している人がま
いぷれを見て来てくれたりしています。中には宮
崎エリア以外からも調べてお越しいただいていま
す。ブランドで検索されている人が多いなと感じ
たので、まいぷれを更新する時にタイトルにブラ
ンド名を入れたり、英語表記だけではなく、カタ
カナ表記も入れて検索に引っかかるように工夫し
ています。改善してほしいところはニュース記事
に添付できる写真の枚数を増やしてほしいですね。
今は1枚なので、これが増えるともっと見せ方も
工夫できます。

もともとお店として、「安いから」ではなく「いいメ
ガネが欲しい」という人に買ってもらいたいとい
うものがあります。そのためには、興味のない人
まで引っ張ってくるのではなく、こういうのが欲
しいって探している人に「それあるよ」という情
報を届けたかった。　いきなりドーンと来るとは
思っていなかったので、息長くコツコツやってい
かなくてはと考え、大々的に広告を出すというよ
り、SNS など無料でできるもので、アンテナを張
っている人にまずは届けようとやっていました。

オリバーピープルズのトランクショー。少しマニアックなモデルや
大人気のモデルが所狭しと展示される。

担当の

ひと言

フェイスブックをしていない人に
情報が届かない現実

Q、SNS を活用されている中で「まいぷれ」に掲載
　していただいた理由は何だったのでしょうか？
フェイスブックをホームページ的役割で使ってい
たのですが、どうしてもフェイスブックだとやっ
ている人には見てもらえるが、フェイスブックを
やっていない人はお店のことを知らないという状
況が出てしまいます。検索をかけて情報を探して
いる人になんとか届けたいという想いがあったこ
とと、まいぷれでは地元のローカルな情報をいろ
んなジャンルで出しているのがいいなと思いまし
た。日々の更新はこちらでできるということだっ
たので、幸い他にかぶるようなジャンルのお店が
なかったので、あとはこっちのやり方でいろいろ
できるなと思い決めました。

ブランド名で探す人に届いている

Q、実際にまいぷれを利用されていかがですか？

「あそこにメガネ屋あるよね」と
言っていただけるように

取り上げるネタや内容で、アクセス数が目に見え
て上がったり下がったりするのが分かるから良い
ね。どういうお客さんに、どういう商品を、どう
いう風に見せようか。ある程度自分の中で組み立
てて更新しないと、今日はネタがないからとりあ
えずこれでいいやとやっているとなかなか上手く
いかない。

日々更新する記事の内容をとても大切にされている濱口さん。20代後半から 30代の女性の方で、
ちょっとオシャレに興味があるけどまだいろいろ試せていなくて情報だけ欲しいな、という人にこ
んなブランドありますよ。と見て欲しい人をイメージして記事を作られているそうです。数をこな
してただ更新するのではなく、「こういう人に届けたい」と明確な狙いを持って更新されているこ
とが効果に繋がったのだと思います。今後より多くの方にメガネに興味を持っていただけるよう
一緒に頑張ってまいります！


